

e-Boletín

Providing bi-weekly communication for PNMC

Please share widely. If you receive this e-bulletin via more than one address, let us know which address you prefer. To submit announcements or manage your subscription, email brenda@pnmc.org. See schedule on second page for publication dates and submission deadlines.

Celebrating All of Our Ministry Leaders in PNMC

Octubre es el Mes de Agradecimiento al Ministerio, y el PNMC está llena de personas talentosas que han dedicado sus vidas al servicio ministerial. Me siento afortunado de trabajar junto a estos colegas. Los animo a todos a dedicar tiempo durante el resto del mes para compartir unas palabras de gratitud y apoyo a quienes conocen y que sirven como pastores, capellanes, directores/acompañantes espirituales y en otros roles de liderazgo ministerial. Como a veces sucede con las personas con vocaciones de servicio, la presencia compasiva y solidaria de los líderes pastorales en nuestras vidas es algo que apreciamos, pero también damos por sentado. No siempre nos detenemos a expresar nuestro apoyo abiertamente. Por favor, háganlo, y sepan que marca la diferencia.

-Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia

Reconocimiento Especial a Nuestros Nuevos Líderes Acreditados en el PNMC

El Equipo de Liderazgo Pastoral se complace en anunciar que tenemos dos nuevos líderes ministeriales acreditados. Susan Lanford, miembro de la Iglesia Menonita de Portland y capellán y administradora con amplia experiencia en atención médica, solicitó la transferencia de su credencial de ordenación de la Fraternidad Bautista Cooperativa a la PNMC y la MCUSA. El Equipo de Liderazgo Pastoral (PLT conocido por sus siglas en Ingles) se reunió con Susan en septiembre y confirmó por unanimidad la transferencia de su ordenación. Barry Bartel, junto con su esposa Brenda, regresó recientemente a Oregón y a la PNMC tras varios años viviendo en Kansas y Colorado. Barry es abogado jubilado y también fue presidente de Bethel College y miembro del equipo ministerial de la Conferencia Menonita de los Estados de la Montaña. La credencial de ordenación de Barry (estado inactivo) ha sido transferida a el PNMC. ¡Bienvenidos Susan y Barry! ¡Nos entusiasma recibir sus numerosas donaciones!

Recurso de meditación guiada "Espalda fuerte, frente suave y manos abiertas"

Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister, public recientemente un recurso de meditación guiada, tanto impreso como en video, en la revista digital Vita Poetica. Eric ofreció esta reflexión por primera vez en la conferencia de Directores Espirituales Internacionales (SDI conocido por sus siglas en Ingles) en las Cataratas del Niágara a principios de este verano, y más recientemente ofreció una versión abreviada en la capacitación de la Escuela de Acción Menonita de Coraje, celebrada hace una semana en la Iglesia Menonita de Seattle. Puedes encontrar la meditación aquí. ¡No dudes en usarla y compartirla!



Despensa de alimentos de McMinnville, Por Byron Shenk

La Iglesia Unitaria Universalista (UUC) de McMinnville (OR) me contactó la primavera pasada. Buscaban un local en una zona de bajos recursos de McMinnville para establecer una despensa de alimentos. Dado que el grupo UUC no posee su propio edificio, se preguntaban si nosotros y nuestra congregación hermana, Rio de Vida, consideraríamos albergar la despensa. Líderes de las tres congregaciones se reunieron. Acordamos usar nuestras instalaciones para esta iniciativa por varias razones. Queremos ayudar a satisfacer las necesidades físicas de la comunidad. Esperamos animar a la gente de la comunidad a visitar nuestra congregación. Esperamos poder guiar a la gente de la comunidad a una relación personal de salvación con Cristo Jesús. Si bien nosotros y la iglesia UUC tenemos diferentes teologías, estamos trabajando en colaboración para llegar a la comunidad.

Estructura: 1. Se invita a cualquier miembro de las tres congregaciones a traer alimentos y depositarlos en la despensa en cualquier momento. 2. Diferentes miembros de las iglesias involucradas se han comprometido a ser responsables un día a la semana de revisar la despensa para asegurarse de que no haya basura, alimentos en mal estado ni daños a la propiedad. 3. El personal de UUC se encarga de la programación y la organización diaria del proyecto de la Despensa.

Hasta ahora, el proyecto parece estar funcionando muy bien. ¡Me sorprende la cantidad de alimentos que se donan a diario! Esperamos que la acumulación de basura sea mínima. (Gracias a nuestros hermanos de Río de Vida que han trabajado juntos para mantener la propiedad limpia debido a otros vándalos). Oramos para que el Señor use este esfuerzo para satisfacer las necesidades físicas de nuestra comunidad, pero en última instancia, nuestra esperanza es que podamos ser un instrumento para satisfacer las necesidades espirituales de las personas de nuestra comunidad.

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Menno Mennonite Church

Le invitamos a celebrar con la Iglesia Menonita de Menno el **domingo 16 de noviembre**. La iglesia celebra el 125.º aniversario de Menno y el Anabaptismo 500 con un servicio especial de adoración, el Festival de la Cosecha, seguido de una comida preparada. El invitado especial de la celebración será **John D. Roth,** conocido por su reciente dirección del proyecto bíblico de la Comunidad Anabautista. Si desea asistir, por favor, confirme su asistencia a Menno antes del 12 de noviembre.

Iglesia Menonita de Menno: 509-659-0926 o pastor@mennomennonite.org.

Portland Mennonite Church

Anabautismo @501: Practicando la fe - Tejiendo la obra de la justicia; 7-9 de noviembre, Iglesia Menonita de Portland Los invitamos a unirse a nuestro simposio con las invitadas especiales Nekeisha Alayna Alexis y Jamie Pitts de AMBS (Elkhart, IN). Nos proponemos analizar críticamente cómo las historias que nos contamos impactan la vida presente y actual del anabautismo, con la mirada puesta en cómo nos mantenemos abiertos a quienes son diferentes a nosotros y a la obra del Espíritu Santo. Exploraremos estas preguntas:

Anabautismo @ 501: Al celebrar y criticar nuestros 500 años de historia, ¿qué es fundamental para nuestra identidad como anabautistas? ¿A qué nos gustaría aferrarnos o dejar ir mientras soñamos con el futuro?

Practicando la fe: ¿Qué significa seguir a Jesús hoy? ¿Cómo equilibramos las prácticas de pensar (estudio teológico), ser (estar en relación con Dios, escuchar al Espíritu Santo) y hacer (acción por la paz y la justicia) en nuestra fe?

Tejiendo la obra de la justicia: ¿Cómo nos conectamos con quienes son diferentes a nosotros, quizás con diferentes trasfondos culturales o experiencias de desigualdad diferentes? ¿Cómo podemos escuchar al Espíritu Santo y fortalecer nuestras instituciones para realizar la labor a largo plazo de búsqueda de la paz y la justicia?

Y usa estas herramientas:

Historia y teología anabautista

Competencia intercultural y lucha contra el racismo

Prácticas de culto y tiempo de diálogo

Aprende más y registrate en nuestra página web: https://www.portlandmennonite.org/anabaptism501.html

Limites Saludables, sábado, 15 de noviembre, 8am-2pm en Zoom, PST.

Los temas incluyen fundamentos de límites saludables; autocuidado; políticas y límites seguros para una iglesia, así como trauma y límites. Los facilitadores incluyen a Michael Danner, ministro denominacional para la vitalidad de la iglesia, y Nancy Kauffmann, directora de MC USA Safe Church.

Por favor, pague con cheque. Envíe los pagos a: Oficina de PNMC, 22455 Finn Road, Sheridan, OR 97378.

La fecha límite de inscripción es el **1 de noviembre de 2025**. Para obtener más información o inscribirse, comuníquese con Eric Massanari en eric@pnmc.org.

Las capacitaciones de Límites Saludables son obligatorias para nuestros líderes ministeriales acreditados al menos una vez cada tres años. Animamos a los líderes laicos de nuestras iglesias, especialmente a las congregacionales, a participar en estas capacitaciones. Esta oportunidad está abierta a todos los interesados.

Guarda la fecha: CCC de 2026 es 31 de enero en Zoom, 8:30am-12:00.

Western Christian School

La Escuela Cristiana Western (anteriormente Western Mennonite), ubicada en Salem, Oregón, busca nuevos miembros para su junta directiva. Los miembros de la junta directiva son personas interesadas en servir a la escuela y supervisar su misión y visión. Si está interesado, comuníquese con Eliza Burkholder para obtener más información en eliza@wcspioneers.org o al 503-302-6203. (Enlace de solicitud aquí).

MENNONITE CHURCH USA Y OTHER ORGANIZACIONES

Mennonite Central Committee

Paseo en Bicicleta MCC por los Estados del Oeste: ¡Disfruta de una experiencia ciclista escénica e impactante a través de los impresionantes paisajes del Valle Flathead y el Parque Nacional Glaciar! **Del 26 al 31 de Julio, 2026**, con base en Kalispell, MT, pedalearemos juntos para apoyar el trabajo de desarrollo y reconciliación de MCC en todo el mundo. La cuota de inscripción de \$500 cubre comida, vehículos de apoyo, una camiseta y apoyo directo a MCC. Límite de 40 ciclistas. Para más información, contacta con Bruce Kuhns (kuhns.bruce@gmail.com).

Mennonite Mission Network

La fe, familia y cocinando: diez años en Drift Creek Camp

En 2013, nuestra familia dio un salto de fe y se inscribió en un viaje a través del programa SOOP de la Red de Misión Menonita. Nos asignaron al Campamento Drift Creek. Tres de nuestros hijos, Sydney (8.º grado), Ivan (5.º grado) y Garrison (3.er grado), se unieron a nosotros, mientras que Emma (9.º grado) asistió a la Convención Menonita. Pasamos la semana en la cocina, preparando comidas para los campistas y el personal. Nuestra experiencia trabajando en familia fue inolvidable. Hemos hecho diez viajes más desde esa primera semana, profundizando nuestra conexión con DCC. Alimentado por baterías y un generador, el Campamento Drift Creek nos enseñó el valor de la sencillez, el trabajo en equipo y el servicio. Cada viaje tiene historias de contratiempos divertidos, momentos de tranquilidad y pequeñas lecciones que perduran mucho después de cada partida. Nuestro tiempo en DCC ha pasado de ser un viaje misionero anual de corta duración a una preciada tradición familiar.

El primer año fue una iniciación en la vida de campamento. Cocinamos desde cero para más de cien personas. Sydney nos acompañó en la cocina mientras nuestros hijos menores, Garrison e Ivan, pasaban el día explorando el bosque con los niños del personal. Nunca supimos con certeza en qué aventuras se embarcaban, pero siempre se las arreglaban para aparecer a comer, cubiertos de lo que solo podría describirse como "campamento". El barro, la tierra y las agujas de pino los seguían como un rastro, un pequeño pero constante recordatorio de la libertad y la maravilla de la vida en el campamento.

En la cocina, estábamos bajo la atenta mirada de Glen Oesch, el director de servicio de alimentos, quien preparaba cuidadosamente los menús y ofrecía consejos en la ajetreada cocina. No lo sabíamos esa primera semana, pero Glen se convirtió en uno de los muchos regalos inesperados que Dios nos dio. Su guía y sabiduría nos ayudaron a sobrevivir nuestra primera semana y moldearon nuestra forma de afrontar cada visita posterior.

Con los años, Glen se convirtió en más que un mentor; se convirtió en parte de la familia DCC que llegamos a querer. Muchas de las recetas de Glen mostraban su humor característico. Según la receta, teníamos que decir "Los quiero, pequeñitos" mientras metíamos los panecillos en el horno, y "revolverlos hasta que nos cansáramos por completo (ya sea de ustedes o de los ingredientes, lo que ocurra primero)" mientras preparábamos nuestro guiso de desayuno favorito. Era meticuloso con las porciones y siempre nos daba consejos para asegurarnos de que tuviéramos suficiente comida.

Al final de nuestra primera semana, estábamos exhaustos y eufóricos. Pero mientras preparábamos nuestras cosas para irnos, un pensamiento seguía rondándonos: Emma también necesitaba experimentar esto. A Emma le encantaba hornear y había mostrado interés en ser dietista. ¿Qué mejor lugar para cultivar esa pasión que en una bulliciosa cocina de campamento donde todo se hacía desde cero? Dejamos Drift Creek el primer año, sintiendo que Dios nos llamaba de vuelta con toda la familia.

Regresamos dos años después con todos nuestros hijos, cada uno con su propio rol, pero cuando Emma conoció a Glen, algo cambió. Al enterarse de que Emma estaba interesada en ser dietista, la jerarquía de la cocina cambió al instante. Glen vio en ella una compañera entusiasta de la cocina, y desde entonces, se convirtió en la jefa de repostería. La trataba como a una igual, no solo como una voluntaria. Ese reconocimiento desencadenó una estrecha relación entre ellos que seguiría creciendo en los años venideros. Nos recordó que Dios ve los dones de nuestros hijos mucho antes de que se formen por completo y pone mentores en su camino para nutrirlos.



En la cocina, nuestra familia aprendió a trabajar en equipo, cada uno aportando de forma diferente. Todos podemos hacer cualquier cosa, desde lavar lechuga y picar cebolla hasta saltear y asar. Emma suele encargarse de los panes con levadura y los postres, aunque comparte con gusto algunas tareas de horneado de galletas con sus hermanos. Juntos, hemos descubierto que incluso en la cocina más concurrida, hay espacio para que cada uno sirva y aprenda trabajando juntos.

Estas experiencias personales se concretaron hace dos años cuando Garrison fue bautizado en el arroyo del campamento, un momento que se sintió como el corazón de DCC: sencillo, sagrado y rodeado de la creación de Dios. Ese arroyo es más que agua; es un lugar sagrado donde Dios se encontró con nuestro hijo. Creo firmemente que nuestros hijos encuentran a Dios en DCC a través del bosque, el agua, el trabajo y las relaciones que lo hacen un lugar tan especial. Cada experiencia, ya sea en la cocina o en el bosque, se ha convertido en una vía para que Dios nos enseñe, nos guíe y nos

encuentre como familia. Todos nuestros hijos han encontrado a Dios a su manera en el Campamento Drift Creek, y cada recuerdo e historia nos une más al campamento. Es un lugar donde nuestra familia ha crecido en fe, habilidades y amor mutuo. Al mirar atrás, es increíble reflexionar sobre cuánto ha moldeado el Campamento Drift Creek nuestra historia familiar. Lo que comenzó como un viaje misionero corto se ha convertido en una mezcla de servicio, relaciones y renovación. No sabemos cuántas veces más tomaremos el sinuoso camino del campamento, pero sabemos que DCC siempre será parte de nuestra fe y de nuestra familia. Al final, no es solo nuestra historia, sino la historia de Dios. Uno que nos ha enseñado que al servir con las manos abiertas, Dios nos da alegría, que se encuentra en la masa, el sonido del arroyo y los rostros. — Jenn Cobb, Archbold, OH

Proximos e-Boletínes:

3 de nov (entregas a más tardar 10/27) 17 de nov (entregas a más tardar 11/10) 1 de dic(entregas a más tardar 11/24) 15 de dic (entregas a más tardar 12/8) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: http://pnmc.org/Resources/eBulletin e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin